



Gmünder Chor „Tiramisu“ tritt im Landtag auf

Musik Auf Einladung des CDU-Abgeordneten Dr. Stefan Scheffold durfte der Chor „Tiramisu“ der Klosterbergschule im Landtag von Baden-Württemberg auftreten. Der fröhliche Auftritt der Schüler fand große Zustimmung bei den Abgeordneten. „Ich wurde von zahlreichen Kollegen aus dem Landtag darauf angesprochen, dass dies ein ausgesprochen

gelungener und sympathischer Auftritt gewesen sei“, sagte Scheffold. Das Bild zeigt die Schüler mit den Chorleitern, dem CDU-Fraktionsvorsitzenden Professor Dr. Wolfgang Reinhardt, der Vizepräsidentin des Landtags Sabine Kurz, der Parlamentarischen Geschäftsführerin der CDU-Fraktion Nicole Razzavi sowie Stefan Scheffold.

Foto: privat